
SIMPLE PRESENT
Formare il simple present (il tempo presente in italiano) è molto semplice.
Una frase con il simple present si struttura così:

SOGGETTO + FORMA BASE DEL VERBO
(si aggiunge -s per la terza persona singolare, quindi he/she/it)

Si usa per: AZIONI ABITUALI (Everyday I wake up at 7 a.m.)
FATTI E SITUAZIONI PERMANENTI (I live in Florence)
ORARI PROGRAMMATI (My piano lesson starts at 5 p.m.)



FORMA AFFERMATIVA (es. con verbo eat = mangiare)

I eat

You eat

He eats

She eats

It eats

We eat

You eat

They eat



La forma NEGATIVA si forma mettendo davanti alla forma base del verbo
DON’T (per I/you/we/they) 
DOESN’T (per he/she/it)

FORMA NEGATIVA (es. con verbo eat = mangiare)

I don’t eat

You don’t eat

He doesn’t eat

She doesn’t eat

It doesn’t eat

We don’t eat

You don’t eat

They don’t eat



La forma INTERROGATIVA si forma mettendo:
DO (per I / you / we / they)
DOES (per he / she / it) + SOGGETTO + forma base del verbo + ?

FORMA INTERROGATIVA (es. con verbo eat = mangiare) RISPOSTE BREVI

Do I eat? No, I don’t

Do you eat? No, you don’t

Does he eat? No, he doesn’t

Does she eat? No, she doesn’t

Does it eat? No, it doesn’t

Do we eat? No, we don’t

Do you eat? No, you don’t

Do they eat? No, they don’t

MI RACCOMANDO ricordate sempre di mettere la S per la terza persona singolare (he/she/it) alla forma affermativa.
PERÒ alla forma negativa e interrogativa abbiamo già l’ausiliare (DOES) che varia per la terza singolare, quindi non 
serve aggiungere la S al verbo principale



PRONOUNS

Come abbiamo già visto, i pronomi (pronouns) sono parole che si 
usano al posto del nome. 
Nel caso dei pronomi personali SOGGETTO, si tratta di parole che si 
usano al posto del nome e che hanno funzione di SOGGETTO (chi 
compie l’azione).

Per esempio, nella frase Sara mangia la mela, 
si può sostituire Sara con il pronome LEI > LEI mangia la mela



I PRONOMI PERSONALI COMPLEMENTO, quindi, sono parole che si usano
al posto del nome e che svolgono la funzione dei COMPLEMENTI.

Per esempio, nella frase Sara mangia la mela,
si può sostituire la mela con LA > Sara LA mangia

In italiano, i pronomi personali complemento hanno due o tre forme per ogni 
persona a seconda del complemento che devono indicare (c. oggetto, c. di 
termine, c. di specificazione…)
Es: Io LO vedo / Io GLI parlo / Io esco CON LUI

In inglese, ogni persona ha un’unica forma per tutti i pronomi complemento.
Si capisce che complemento indicano dalla preposizione che li precede.
Es: I see HIM / I talk to HIM / I go out with HIM



SUBJECT PRONOUNS PRONOMI COMPLEMENTO OBJECT PRONOUNS

I ME – MI ME

You TE – TI YOU

He LUI – LO – GLI HIM

She LEI – LA – LE HER

It LO – LA IT

We NOI – CI US

You VOI – VI YOU

They LORO – LI – LE THEM

Nel seguente schema trovate:
Colonna 1 > pronomi soggetto in inglese (subject pronouns)
Colonna 2 > pronomi complemento in italiano
Colonna 3 > pronomi complemento in inglese (object pronouns)



PREPOSITIONS
Dato che cambia il complemento indicato dai pronomi a seconda 
delle preposizioni usate, vediamo le principali preposizioni

PREPOSIZIONI PREPOSITIONS

DI OF

A TO / AT

DA FROM

IN IN

CON WITH

SU ON

PER FOR

TRA / FRA BETWEEN (tra due)
AMONG (tra tanti)

Per le preposizioni ARTICOLATE basta aggiungere l’ARTICOLO THE accanto alla preposizione.
Non ci sono variazioni ortografiche.
Es. Io vado AL cinema > I go TO THE cinema
Il testo è NEL libro > The text is IN THE book
Il secondo giorno DEL mese > The second day OF THE month… 



Per indicare GUSTI e PREFERENZE si usano i verbi:
LOVE (amare / piacere molto / adorare)
LIKE (piacere)
DON’T MIND (non dispiacere / essere indifferente)
HATE (odiare)

Questi verbi possono essere seguiti da:
UN NOME I love/like/don’t mind/hate English
UN PRONOME I love/like/don’t mind/hate it
UN VERBO I love/like/don’t mind/hate studying English

Se sono seguiti da un verbo, per quel verbo si usa la forma in –ING,
che si forma aggiungendo –ING alla forma base del verbo (study > studying)
(I love reading / He likes playing basketball / We don’t mind studying Maths / They hate writing)

Quando si aggiunge –ING bisogna fare attenzione ad alcune variazioni ortografiche:
- Per i verbi che finiscono con CONSONANTE + E > si elimina la E  →   write – writing
       live – living
       dive – diving
- Per i verbi monosillabici (di una sola sillaba) che terminano con una CONSONANTE preceduta da UNA 
SOLA vocale > si raddoppia la consonante    →  run – running
     get – getting
     chat - chatting 
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